

FDP-Fraktion

Herrn
Jürg Wuhrmann
Gemeinderatspräsident
Appitalstr. 42
8804 Au-Wädenswil

Wädenswil, 30. Januar 2013

Postulat betreffend Strandbad Rietliau

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie unser „Sträme“, das Strandbad Rietliau, attraktiver gestaltet werden kann.

Das Strandbad ist immer wieder Thema parlamentarischer Vorstösse und Leserbriefe. Es scheint betreffend Öffnungszeiten, Infrastruktur, Sauberkeit und Restaurantführung unattraktiv. Die etlichen Interventionen seitens der Bevölkerung und des Parlamentes führten bis jetzt jedoch zu keiner sichtlichen Verbesserung der Situation. Man fühlt sich vom Stadtrat nicht ernst genommen. Vergleiche mit Strandbädern der Umgebung, positiv wird zum Beispiel Richterswil erwähnt, zeigen deutliche Defizite in Wädenswil.

Wir laden den Stadtrat deshalb ein, die Situation objektiv mit einer Stärken- und Schwächenanalyse erfassen zu lassen, sie mit mindestens zwei positiv bewerteten Strandbädern am linken Zürichseeufer des Kt. Zürich zu vergleichen und einen Massnahmenplan zu erarbeiten, der öffentlich kommuniziert wird.

Wir sind davon überzeugt, dass deutliche Verbesserungen mit wenigen Investitionen möglich sind. Wichtig ist der Einbezug der Bevölkerung von Au und Wädenswil, um die Bedürfnisse zu erkennen und Ideen zu sammeln. Es könnten zum Beispiel Fragebögen verteilt und Workshops abgehalten werden. Eventuell ist die ZHAW als Partnerin im Rahmen einer Semester- oder Diplomarbeit zu gewinnen.

Das Ziel für unsere Stadt soll ein attraktives Strandbad Rietliau sein, dessen guter Ruf bezüglich Benutzerfreundlichkeit über Wädenswil hinaus geht.

Wir danken dem Stadtrat für die genaue Prüfung unseres Anliegens.